

An den
Stadtverordnetenvorsteher
Herrn
Wolfgang Nickel

Rathaus Wiesbaden

Wiesbaden, 11. Februar 2014

Änderungsantrag der Fraktion Bündnis 90/Die Grünen zu TOP 1/8 (Sachstand Platz der Deutschen Einheit, Antrag der FDP-Fraktion) der Sitzung der Stadtverordnetenversammlung am 13.02.2013

Aktueller Sachstand „Platz der Deutschen Einheit“ / „Stadtplatz“ / „Altes Arbeitsamt“

Der FDP-Antrag wird folgendermaßen geändert:

Der Magistrat wird gebeten:

II. neu wird eingefügt:

- schnellstmöglich den für den Schulbetrieb der Elly-Heuss-Schule notwendigen Neubau zu planen und zu errichten und dann erst gemeinsam mit Bürgerinnen und Bürgern über die Stadtplatzgestaltung neu zu entscheiden.
- den für den Schulbetrieb notwendigen Neubau unabhängig von der Prioritätenliste für Schulneubauten / -sanierungen zu realisieren. Der Neubau gehört in das Gesamtkonzept für den Platz der Deutschen Einheit und wird auch in diesem Zusammenhang finanziert. Andere Schulen werden dafür nicht auf der Prioritätenliste zurückgestuft.

II. alt wird zu III.

Christiane Hinnerger
Fraktionsvorsitzende


Carola Pahl
Fraktionsreferentin